

Frauen in Schwarz

Einladung zur Film-Matinee

am Sonntag, 15.7. 2012 um 11 Uhr
im FoolsKino Holzkirchen

ELLY...



Eintritt 5 €

Elly...

Iran 2009

Regie: Asghar Farhadi

119 Min.

„Elly...“ ist nicht die Geschichte der titelgebenden jungen Frau – denn sie verschwindet nach einem Drittel des Films – vielmehr ist sie die Leerstelle, um die alles kreist.

Eine fröhliche Gruppe junger Leute fährt für 3 Tage von Teheran aus ans Kaspische Meer. Neben drei Ehepaaren und ihren Kindern gehören zwei Singles zu den Reisenden: Ahmad, frisch geschieden zurück aus Deutschland und Elly, Kindergärtnerin. Ahmads Schwester Sepideh möchte die beiden verkuppeln.

Als Elly nach einem Badeunfall, der alle ablenkt, verschwunden ist, stellt sich heraus, dass eigentlich niemand sie näher kennt.

Plötzlich werden die Moralvorstellungen der Gruppe auf die Probe gestellt. Zweifel, Verdächtigungen, Schuldzuweisungen und Notlügen führen zur Demontage der Scheinidylle nach westlichem Muster.

Der Film zeigt das widersprüchliche Bild der städtischen Iraner, eine sich behutsam öffnende Gesellschaft, die zwischen traditionellen Normen und modernem Aufbruch schwankt.



Asghar Farhadi, geboren 1972 in der Provinz Isfahan.

Studium der Filmregie in Teheran; Autor und Regisseur des Studententheaters, danach Stücke und Serien fürs Fernsehen, ab 2003 eigene Spielfilme. 2006 erhielt sein Film „Fireworks Wednesday“ den Preis des internationalen Filmfestivals in Chicago, 2009 „Elly...“ den Silbernen Bären in Berlin. „Nader und Simin, eine Trennung“ bekam 2011 außer dem Goldenen Bären den Golden Globe und den Oscar für den besten ausländischen Film. Seine Filmerzählungen zeigen die Krise der iranischen Mittelschicht, den Spagat zwischen Tradition und Erneuerung, darüberhinaus aber die besondere Situation mit Restriktion und Zensur, die die Menschen in einem Zustand permanenter Unsicherheit belässt..

Kultur im Oberbräu, Marktplatz 18 a, 83607 Holzkirchen
Kulturbüro: Salzgasse 10, tel. 08024-478505